

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: **Dirigenta de Conaf denuncia “presiones indebidas” de alcalde de Melipeuco para abrir parque Conguillío**

Pág. : 7
 Cm2: 201,9
 VPE: \$ 313.785

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Imperial y Simón Bolívar.

bles ha sido el cierre definitivo de junio y julio.

explicó Sepúlveda.

C8

Dirigenta de Conaf denuncia “presiones indebidas” de alcalde de Melipeuco para abrir parque Conguillío

PARO INDEFINIDO. *Alejandro Cuminao desmintió acusación señalando que “nunca hablé con ningún guardaparques” y llamó al Gobierno a destrabar movilización.*

La presidenta del Sindicato de Trabajadores Conaf de la Araucanía, Guillermina Lobos, denunció a la prensa local que el alcalde de Melipeuco, Alejandro Cuminao, habría realizado “presiones indebidas” hacia un guardaparques en el frontis del Parque Nacional Conguillío buscando su apertura.

Esto porque desde el pasado lunes el lugar se encuentra

cerrado, al igual que todas las áreas silvestres protegidas de la Región, como medida de presión, en el marco del paro nacional indefinido que lideran las organizaciones sindicales denunciando “prestaciones indebidas” hacia un guardaparques en el frontis del Parque Nacional Conguillío buscando su apertura.

“El alcalde de Melipeuco

ejercieron presiones indebidas en la entrada del Parque Nacional Conguillío porque querían entrar a la fuerza. También hicieron llamadas telefónicas a sabiendas que está cerrado por esta movilización”, denunció Lobos, junto con establecer que la autoridad “hace un uso indebido de su cargo y que de continuar haremos una denuncia por Ley Karín”.

Al ser consultado el alcalde

de Melipeuco, Alejandro Cuminao, desmintió tales acusaciones, indicando que “es verdad que estuve en la entrada del parque, pero fue para reunirme con los empresarios. Nunca hablé con ningún guardaparques”, recalcó.

Cuminao agregó que “respeto la movilización porque entiendo las demandas y además conozco a los guardaparques que son vecinos”, junto



ERICK ZÁRATE

LOS TRABAJADORES DE CONAF ESTÁN HOY EN SU QUINTO DÍA DE PARO.

con llamar al delegado regional y al Gobierno “a destrabar cuanto antes la movilización”, ya que el paro acarrea un alto perjuicio económico a los emprendedores turísticos de la comuna, quienes dependen mayoritariamente del funcionamiento del Parque Nacional Conguillío.

C8